

ABSTRAK

REDESIGN APARTEMEN CIPUTRA TOWER SAN FRANCISCO DENGAN PENDEKATAN GAYA HIDUP

Radila Hanum

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Di era modern ini dengan pertumbuhan jumlah penduduk yang padat dan harga tanah yang tinggi munculnya minat masyarakat terhadap apartemen. Tentunya apartemen juga bukan hanya berfungsi sebagai hunian namun juga terdapat fungsi sosial dimana penghuni satu dengan penghuni lainnya akan saling berinteraksi dan juga beberapa fasilitas didalam apartemen yang menambah kenyamanan dan keamanan penghuni didalamnya. Saat ini, di Indonesia cukup banyak terciptanya hunian vertikal di kota-kota Metropolitan seperti Jakarta, Bandung, Semarang, Surabaya dan lainnya, salah satunya adalah Apartemen Tower San Fransisco yang berada didalam kawasan superblock Ciputra International. Ciputra International merupakan kawasan superblock di kawasan Jakarta Barat yang mengembangkan 10 tower, yang terdiri dari 6 gedung perkantora, 3 hunian bertingkat, dan 1 hotel. Perancangan apartemen ini berlokasi di Kota Jakarta Barat tepatnya Jl. Lkr. Luar Barat No.101, RT.14/RW.14, Rw. Buaya, Kecamatan Cengkareng, Kota Jakarta Barat. Perancangan ulang interior apartemen di Jakarta Barat ini berfokus pada dua tujuan utama yaitu untuk menciptakan pemukiman atau tempat tinggal dan mewadahi segala aktivitas sehari-hari penghuninya dengan suasana hangat layaknya rumah pada umumnya dan juga bertujuan menciptakan fasilitas yang belum ada sebelumnya untuk dapat dinikmati oleh penghuni apartemen. Perancangan apartemen di Jakarta Barat ini akan dirancang dengan pendekatan gaya hidup. Karakteristik manusia sangat erat hubungannya dengan gaya hidup. Gaya hidup adalah pola tingkah laku sehari-hari segolongan manusia dalam masyarakat. Karakteristik setiap individu berbeda-beda mulai dari faktor usia, jenis kelamin, status social dan juga faktor lingkungan. Desain yang digunakan juga akan menyesuaikan dengan karakteristik setiap penghuni yang dapat memenuhi kebutuhan akan aktivitas setiap ruang, merupakan solusi yang ditawarkan penulis.

Kata kunci : Apartemen, Jawa Barat, gaya hidup, penghuni